



Revelan alta tasa de discapacidad en Chile

Description

Más de 2,7 millones de personas mayores de edad en Chile sufren algún tipo de discapacidad, lo cual significa el 17,6 por ciento de ese sector de la población, reveló un sondeo publicado hoy aquí.

La situación es mucho más aguda entre quienes tienen 60 o más años, donde el indicador se eleva al 32,6 por ciento, mientras en la franja de 18 a 29 años desciende a los 9,9 puntos.

Estos fueron los principales resultados de la Encuesta Nacional de Discapacidad y Dependencia 2022, presentados por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia encabezado por Giorgio Jackson.

La investigación también demuestra las profundas desigualdades en términos de posición socioeconómica y de género.

Entre las personas de más bajos ingresos las incapacidades golpean a 22 de cada 100 individuos y en los grupos más acomodados es de casi 10, según el sondeo.

Asimismo, las mujeres son mucho más afectadas respecto a los hombres, con porcentajes de 21,9 y 13,5, respectivamente.

Si bien una buena parte de adultos con algún nivel de discapacidad pueden valerse por sí mismos, hay por lo menos un millón y medio que dependen de otros para desarrollar sus actividades.

El ministro Jackson puntualizó que entre quienes requieren apoyo, más del 40 por ciento carecen de esta posibilidad.

Las disparidades se repiten también en el acceso a empleos y oportunidades de educación.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Enero 2023